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射水市教育委員会１２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和４年１２月２６日（月）   開会 午後 ３時０５分 

                      閉会 午後 ４時４０分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、塩谷事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡教育委員会事務局

次長、星野学校教育課長、寺島教育センター所長、北村スポーツ施設整備班長、小竹

中央図書館長、安元学校教育課長補佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯

学習・スポーツ課長補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時０５分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）令和４年１２月市議会開催状況について 
   教育委員会事務局長が、資料１に基づき説明した。 
 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和４年度射水市子ども議会体験プログラムの実施について 
   学校教育課長が、資料２に基づき説明した。 
（２）射水市子どもの読書生活充実プラン（第４次）について 
   中央図書館長が、資料３に基づき説明した。 
（３）今後の教育活動の改善について 
   教育センター所長が、資料４に基づき説明した。 
（４）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が、資料５に基づき説明した。 
 
４ その他 
（１）学校教育課長が、射水市部活動在り方検討会について説明した。 
（２）教育委員会事務局次長が、新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針の 
  変更について説明した。 
（３）次回教育委員会の開催日時について 
   １月２７日（金）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
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５ 議 事 
 （１）射水市子どもの読書生活充実プラン（第４次）について 

[委 員]  地に足の着いた実行性のある計画となっている。乳幼児期からの沢山の本 

との出会いが大切である。図書館を利用される若いお母さんは、どの絵本を 

読んだらいいのか不安に思っている。絵本は読み手と子どもとのコミュニケ 

ーションツールである。常時でなくてもいいので、職員がフロアにいてくだ 

さったらありがたい。また、職員も読み聞かせボランティア養成講座を受け 

られてみるのも良いと思う。 

 

 （２）今後の教育活動の改善について 

  [委 員]  学習障害（書字障害）のお子さんは、黒板の文字を書き写すことは難しい。 

      書き写しと学習専用端末に打つことを両方使えるようになれば、非常に助かる 

と思う。 

  ［委 員］ オンライン授業の様子を見ていると、欠席している子どもにオンラインで 

の回答をさせるなど、家でも教室にいるように一体感を出す工夫をされてい 

る。 

       また、ふるさと学習の際に、録画機能を活用している児童がいる。先生方 

      の指導により、子ども達が興味をもち、端末を上手に使いこなしている。子 

ども達の今後の成長が非常に楽しみである。 

 

 （３）射水市学校部活動在り方検討会について 

  ［委 員］ 課題となっている保護者の送迎について良い案はあるのか。 

  ［事務局］ 解決策にまで至っていないのが現状である。特に、剣道の防具を運ぶこと 

が非常に負担となっている。保護者の負担感を解決していかないと、持続し 

ていくことは難しい。引き続き、検討していきたい。 

  ［委 員］ 母子家庭や土日に仕事がある方からは、負担になっているとの話を伺った。 

吹奏楽部の地域移行の話もあり、今後、ますます大変になる。 

  ［委 員］ 吹奏楽の楽器をトラックで運ぶことは、非常に経費がかかる。移動を含め、 

      地域での指導者を確保していくことが課題である。今後も、早めの情報収集に 

より課題を拾い上げながら、全体で話し合ってほしい。子ども達のために、頑 

張っていただきたい。 

 

 （４）新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針の変更について 

  ［委 員］ これまでの習慣もあり、マスクを外すこと等、なかなかコロナ禍前の現状に 

ならないのが現状である。 

［事務局］ 特に、小学生低学年の児童は、人生の半分をコロナと共に生きている。ま 

た、中学生はこれから受験期に入ってくる。非常にデリケートな時期であり、 

受験に向けて環境を整えていく必要があるので、仕方が無いように感じる。 

 

午後４時４０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


